



Collège des présidents du Comité de l'Entraide Défense

PARIS, le 20 Janvier 2022

COMMUNIQUE

L'association Solidarité Défense a rejoint le Comité de l'Entraide Défense (CED) le 20 Janvier 2022.

Les projets spécifiques de Solidarité défense, sa capacité d'écoute assurée par un réseau de bénévoles engagés et son expérience accumulée en matière d'accompagnement des blessés procureront au CED une capacité d'action et de rayonnement accrue. L'élargissement du CED témoigne de sa volonté de rassembler les acteurs sociaux associatifs pour offrir lisibilité et cohérence à l'ensemble de la communauté militaire et auprès des forces vives de la Nation désireuses de la soutenir.

Le CED s'engage à présent dans la mise en œuvre de nouveaux processus de coordination permettant à Solidarité Défense d'adapter si nécessaire certains de ses modes d'action afin d'œuvrer ensemble au développement d'une entraide capable de concentrer des moyens importants sans oublier personne.

Le général de corps d'armée (2s) Jean-Tristan VERNA
Président du Comité de l'Entraide défense

Monsieur Jean-Marie BOCKEL
Ancien ministre
Président de Solidarité Défense